

Este jueves 31 de marzo se conmemora el Día Internacional de la Visibilidad Trans, fecha que tiene por objetivo reconocer a las personas transgénero y sensibilizar sobre la discriminación que existe hacia las personas trans en todo el mundo.

Debido a esto es que la corporación municipal de Villa Alemana, ha organizado un Cine Foro en el Teatro Municipal Pompeya, donde expondrán la película "Una Mujer Fantástica", para luego dar paso a un espacio que se conversarán sobre brechas que aún presenta la inclusión de las personas Trans en el sistema educativo chileno. La actividad se llevará a cabo mañana jueves 31 a las 15:00

Anuncio Patrocinado

La actividad será en forma presencial y también online, y para participar de la actividad, debes inscribirte en www.cmva.cl/visibilidadtrans o escanear el código QR que se encuentra en el afiche. Si no puedes asistir, podrás disfrutar del foro a través de la transmisión en vivo del Facebook Live de la Corporación Municipal de Villa Alemana.

Mañana Villa Alemana conmemora el "Día de la visibilidad Trans"

Corporación Municipal Villa Alemana

DÍA DE LA VISIBILIDAD TRANS

Cine Foro: "Una Mujer Fantástica"
Exhibiremos la película y conversaremos con

 Francisco Cerpa Psicólogo	 Maddox Benavente Centro de Alumnos Liceo Mary Graham	 Música en vivo de Veró
--	---	---

**Jueves 31 de marzo
15:00 horas
Teatro Municipal Pompeya**
(Cupos limitados según aforo)

 Transmisión en vivo del foro a través del
Facebook Corporación Municipal de Villa Alemana

Inscríbete escaneando el código
QR o ingresando a
www.cmva.cl/visibilidadtrans

y tú, ¿qué opinas?

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp

